

Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

SDG

Auteurs, comme le RV notamment, d'une percée remarquable lors des législatives et des locales de 2018, les Sociaux-démocrates gabonais (SDG) ont à leur tour approuvé samedi, à l'issue d'une Convention nationale extraordinaire, la fusion-absorption de leur formation politique au sein du PDG.

Page 4

DRAME

Fatima Ekang Nguema, la quarantaine, est morte dernièrement en forêt, chargée par un animal qui pourrait être un éléphant. Son corps, déchiqueté, a été retrouvé trois jours après que la victime a quitté son village d'Etsameyong (9 km de Medouneu). La gendarmerie a ouvert une enquête.

Page 7

SORTIR DE L'IMPASSE

ALORS que les championnats domestiques se jouent autour de nous et un peu partout à travers la planète, notre National-Foot, gelé à la suite de l'apparition de l'épidémie de Covid-19, n'entrevoit dans l'immédiat aucune perspective de reprise. Une situation pénalisante aussi bien pour l'avenir du football local que pour ses acteurs - plongés dans la précarité - dont il est urgent de sortir.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Tous les syndicats du Gabon vous diront à l'unisson qu'ils sont une force de proposition et non de destruction.

Ça, on connaît la chanson par cœur. À longueur de journée, ils proclament la main sur le cœur - même ceux qui sont là pour d'autres combats - qu'ils ne sont là que pour défendre les intérêts des travailleurs. Ce qui est légitime et on ne peut que s'en féliciter.

Ce combat là régulier vient de se traduire dans les actes avec le Groupe de réflexion et d'action, des leaders syndicaux soudés de l'Éducation nationale et du supérieur ou Gralsens. Face à l'inquiétude grandissante des parents et des élèves avec une grève des enseignants qui perdure et menace l'année scolaire, ce Groupe a eu le courage de reconnaître que l'État en accédant à 80 % des revendications des différents partenaires sociaux a joué sa partition. Et que c'est maintenant à eux de le reconnaître et de cesser un mouvement qui n'a que trop duré et dont l'issue risque à terme d'être dommageable pour les apprenants. Quoi de plus responsable? Sous le ciel des Tropiques, ce sont là des décisions rares car, souvent mal comprises par les forces syndicales - les va-t-en-guerre, ceux qui s'inscrivent dans le camp de la radicalité - promptes à traiter ceux-là de vendus ou de trahison. En tout cas cette prise de position les honore parce que conforme à ce syndicat de proposition...

Aux autres de s'inspirer de cet exemple qui fera triompher le dialogue tant souhaité qui nous évitera d'inutiles conflits sociaux quoi.

...MAKAYA

Nouveauté



Basculez vers la nouvelle
carte carburant EKALI

Sécurisée et Connectée

Echangez
Gratuitement
votre ancienne carte

Echange possible du 20/10/21 au 30/11/21 à Libreville, Franceville et Port-Gentil, de 07H30 à 15H30.
Tarifs inchangés en station-service / Info line : call center 8777 / contact@petrogabon.com

